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衆議院北朝鮮による拉致問題等に関する

特別委員会ニュース

H23.11.28 第 179 回国会第 4号

11 月 28 日（月）、第 4回の委員会が開かれました。

（質疑者及び主な質疑内容）

谷田川 元君（民主）

・米国の民間団体である北朝鮮人権委員会の前専務理事を

政府が主催する拉致問題シンポジウム（平成 23 年 12 月

11 日）に招へいするねらいは何か。また、同委員会の報

告書において、中国内における米国人学生の失踪が北朝

鮮による拉致だと疑われるという記述があるが、このこ

とについて政府の見解を伺いたい。

・北朝鮮人権委員会の報告書において国民が北朝鮮に拉致

されたとされる国 14 カ国のうち政府が拉致を認定して

いない国々とも情報交換を行うことが重要だと考える

が、政府はどのように取り組んでいるのか。

・北朝鮮が平成 20 年８月に約束した拉致被害者の再調査

委員会の立上げに応じない場合は、追加制裁を行うべき

ではないか。

・我が国が共同提案国となっている国連総会第三委員会北

朝鮮人権状況決議に反対した国々へのＯＤＡ（政府開発

援助）の供与はやめるべきではないか。

・平成 20 年 10 月に米国がテロ支援国家指定から北朝鮮を

解除したことについて政府の見解を伺いたい。また米国

に対して再指定を要請する考えはあるのか。

･米国下院外交委員長が提出している「北朝鮮制裁・外交

不承認法案」について政府の見解を伺いたい。

坂 本 哲 志君（自民）

・マルチ商法関連会社からの山岡国務大臣への献金問題に

ついて、全額返金されたのか。また、収支報告書の届出

も行ったのか。

・韓国の野党・自由先進党の朴宣映（パク・ソンヨン）議

員が公表した拉致被害者横田めぐみさんの生存情報に

ついて、朴議員及び朴議員に情報を提供した脱北者から

の事情聴取の状況はどのようになっているのか。

・韓国誌『週刊朝鮮』（2011．11．７発売号）が入手した

2005 年の平壌の住民情報資料に掲載されている横田め

ぐみさんと思われる女性に関する情報について、政府は

約１年前に情報を入手していたという報道があるが、そ

れは事実なのか。また、その情報についてどのように分

析をしたのか。

・金賢姫元工作員の我が国への招へい（平成 22 年７月）

と日本滞在時の扱いについて、山岡国務大臣はどのよう

に評価をしたのか。また、この招へいが、拉致情報ビジ

ネスにつながったおそれがあると思うがどうか。

古 屋 圭 司君（自民）

・平壌で行われたサッカーワールドカップアジア３次予選

対北朝鮮戦（11 月 15 日）で、日本のサポーターに対す

る、現地に派遣した政府職員の対応は適切であったのか。

・サポーターの観光日程に北朝鮮の思想を啓蒙するような

観光施設が含まれていたことについて、ＦＩＦＡ（国際

サッカー連盟）の規約に違反するおそれがあるので、北

朝鮮に抗議するべきではないか。

・政府は、北朝鮮へのオフィシャルツアーを認めるべきで

はなかったと思うが、玄葉外務大臣の見解を伺いたい。

・日朝国交正常化推進議員連盟の会長を務める衛藤衆議院

副議長の訪朝計画について、衛藤副議長との面会時に野

田総理大臣が訪朝を追認したとの報道は事実なのか。

竹 内 譲君（公明）

・米朝会談（７月 28～29 日 於ニューヨーク、10 月 24～

25 日 於ジュネーブ）に対する我が国としての評価を伺

いたい。また、日本人拉致問題について言及があったの

１ 北朝鮮による拉致問題等に関する件

・玄葉外務大臣、山岡国務大臣（拉致問題担当・国家公安委員会委員長）、森文部科学副大臣、中野外務大臣政務官及

び政府参考人に対し質疑を行いました。
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かについて伺いたい。

・北朝鮮に対するテロ支援国家の再指定について玄葉外務

大臣から米国に要請する必要があるのではないか。

・中国国内における米国人留学生の拉致事件疑惑（2004

年８月 14 日）に関する日米両国の認識について伺いた

い。また米国は同事件についてどのような行動をとった

かについて伺いたい。

・拉致問題を再度、六者会合の主要議題にするように米韓

と交渉すべきではないのか。

宮 本 岳 志君（共産）

・北朝鮮に対しウラン濃縮活動の即時停止等を求めた日中

韓首脳会議（平成 23 年 11 月 19 日）についての玄葉外

務大臣の評価と同会議で日本が要請した拉致問題の解

決に向けた協力に対する中韓の反応を伺いたい。

・米朝協議（平成 23 年 10 月 24～25 日）で、北朝鮮がウ

ラン濃縮活動停止の代償に軽水炉提供を求めたと伝え

られていることについて、玄葉外務大臣の見解を伺いた

い。

・拉致問題の解決にあたっては、日朝平壌宣言（平成 14

年９月 17 日）を基本とするべきとの意見に対する玄葉

外務大臣及び山岡国務大臣の見解を伺いたい。

中 島 隆 利君（社民）

・韓国誌『週刊朝鮮』（2011.11.７発売号）等で、横田め

ぐみさんに関する報道が続いていることについて、政府

の見解を伺いたい。

・北朝鮮問題をめぐる日米韓六者会合首席代表による会合

（平成 23 年 11 月 17 日）で確認された内容について玄

葉外務大臣に伺いたい。

・拉致問題の解決に向けて、日朝間の対話のきっかけを作

る必要があると考えるが、玄葉外務大臣に見解を伺いた

い。


